

INKLUSIE-SMOOTHIE – Vielfalt, die man schmecken kann

Am 5. Mai, passend zum Internationalen Protesttag für die Gleichstellung von Menschen mit Behinderung, fand erstmals das Angebot des INKLUSIE-SMOOTHIES im Foyer der HannahArendt-Schule statt.

Mitarbeiter*innen mit und ohne Behinderung der Tagesförderstätte des Holländerhofes und die Fachschule für Heilpädagogik haben diese inklusive Aktion ins Leben gerufen.

Ziel dieser mehrmaligen Aktion ist es, Vielfalt und Diversität ins Blickfeld zu rücken. Gegen eine kleine Spende wurden gesunde und leckere Smoothies angeboten, dabei kam auch anhand von Postern und Talkern Unterstützte Kommunikation zum Einsatz.

Das erstmalige Angebot wurde gut angenommen und alle Mitwirkenden freuen sich auf das nächste Mal. Die nächsten INKLUSIE-SMOOTHIE-Aktionen finden am 16. Juni und 7. Juli um 11 Uhr statt, außerdem zum Schulfest am 26.6.25.

